

Misshandelte Kinder

sollen wieder lachen lernen.



Kurzinformation

Wir helfen misshandelten Kindern.

KINDERSCHUTZ
AMBULANZ
EVK DÜSSELDORF



Was ist die Kinderschutzambulanz?

Viele Kinder erleben Leid durch körperliche, seelische oder sexuelle Gewalt. Die Not dieser Kinder war für das Evangelische Krankenhaus Düsseldorf Anlass, im Jahr 1988 die Ärztliche Kinderschutzambulanz zu gründen. 250 bis 350 Kinder werden jährlich in dieser Einrichtung untersucht und betreut. Die Hälfte der betroffenen Kinder ist dabei jünger als sieben Jahre, ein Viertel sogar jünger als vier Jahre.

Ein Teil der Kosten der Kinderschutzambulanz kann durch Zuschüsse der Stadt Düsseldorf sowie des Landes Nordrhein-Westfalen gedeckt werden. Sie reichen aber nicht aus. Nur durch Spenden kann die Arbeit der Kinderschutzambulanz im bewährten Umfang aufrechterhalten werden.

Mit unserem traditionellen Benefiz-Golfturnier

„Cup der Guten Hoffnung“

wollen wir mit Ihrer Hilfe weiterhin die Arbeit der Kinderschutzambulanz unterstützen. Der Platz wird uns dankenswerterweise vom Golfclub Düsseldorf-Hubbelrath unentgeltlich zur Verfügung gestellt, so dass die gesamten Einnahmen der Kinderschutzambulanz zugute kommen. Ihre Spende ist selbstverständlich abzugsfähig.



Turnier-Termin:

Montag, der 28. August 2023

Treffen: ab 11 Uhr, Kanonenstart um 12 Uhr

Wenn Sie mehr über die Arbeit dieser Institution erfahren möchten, senden wir Ihnen gerne weitere Informationen zu, oder besuchen Sie uns unter:
www.kinderschutzambulanz.de

Förderkreis

Kinderschutzambulanz/Kindernetzwerk

Kirchfeldstraße 40, 40217 Düsseldorf

Tel.: 0211 / 919-2157